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Nv111e C.M.JI . • REQ. N" 0322/2020 

Dt~tnbutção. ~-ht:na dt: c;,.,brnete 

Assu nto. PROVIDtoNCI!l.S 

Considerando que fo1 encamn1hrtclo ~Hr requer i lH ~ ntc· de ti:nt: 

auto na. em 14 de outubro de 2019 de r;umero 1450!20 19 soltc1ta 
tnfor1nações referentes .:i Let Munictpal n 6.614 •je 20 de dezemb o de 2007 quç

d1Spoe sobre a u111ização dos espacos esportrvos do m umc!plo 

Considerando que o quest1onarnento est:wa •o ltado n sob re 

p€rnltssao de uso do E.stad1o da Arena da Fon:e Lurl Hlosa Ferrovt<m 
regulamentada pelo Decreto Mumcrpal n 11 461 de 1 O de agosto cje ' O· 

Considerando que como resposta au·avc~·. ·1umer 

2294/2019 foi Informado quE: <1 Ferrovtana Futebol S/A nào havta realtzadc nentH ... 1r1 

repasse desde o ano de 2017 

Considerando a111da que orn conve.rsa •::on; o Sec retano M L1 l iC!pal ::-Je 
E.spories e Lazer Everson in forsato (DtcaoJ fo1 Informad o que <:1 Ferr vtat a estava 

solrcrtando parcelamento do débrto. que estava em torno c1e RS 1 ' ' 
dezessete m1l setecentos e ctnquenta e sete rea >s u Hoventd •:Hlcu ~}~ 

Requerro observado o 1nctso XIX do art1go da Le1 rga 1w:;~• 

Muntcipto de Araraquara que se 1a ohc1 ario :w 1-xcfllenttsstmo SE: n P t~'"' to 

Edinho Silva no sent1do de encam111t1ar ;~ c~; sa C asA 1e t e1s seg 1 
Plformaçoes documentadas 

' 'lq . 1 '1> 
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1. O pedido de parcelamento foi aceito? 

2. Como serão pagos esses valores? 

Araraquara, 9 de março de 2020. 
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